

Coche bomba en una base militar en Afganistán causa una treintena de muertos



Coche bomba

Moscú, 29 nov (RHC) Un atacante suicida detonó un auto marca Humvee cargado de explosivos ante el cuartel de un batallón de las fuerzas de seguridad pública.

Al menos 30 personas murieron y 28 más resultaron heridas en el ataque suicida lanzado contra una base militar en Ghazni, capital de la provincia del mismo nombre en el este de Afganistán, reportó el canal Ariana News.

A la explosión le siguió un intercambio de disparos en la escena y ningún grupo insurgente se reivindicó la autoría del ataque hasta ahora. El medio, que cita al jefe de un hospital local en su cuenta de Twitter, precisó que todos los heridos son militares.

Las negociaciones interafghanas que se desarrollan en Doha desde mediados de septiembre pasado no se han traducido hasta la fecha en una reducción de la violencia en el país. Solo en los primeros nueve meses de 2020, el conflicto en Afganistán ha provocado la muerte de 2117 civiles y ha dejado heridos a otros 3822, según la Misión de Asistencia de la ONU en Afganistán (Unama).

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241034-coche-bomba-en-una-base-militar-en-afganistan-causa-una-treintena-de-muertos>



Radio Habana Cuba